

Vers 1900 à Plouzévet.....

**SOUVENIR DU PELERINAGE A LOURDES** – Jubilé de 1906 -  
*retirage de la photo par Jean Bourdon*  
et identifications par "*L'album des souvenirs*" d'Ouest France - 1971-



1 2 3  
4 5  
6 7 8 9 10 11 12  
13 14 15 16 17

L'album des souvenirs de Ouest France , publiait cette photo en 1971 ( fournie par Jean Le Guellec de Brénizenec) et l'accompagnait des renseignements suivants :



- |     |                             |   |
|-----|-----------------------------|---|
| 1.  | <b>M. Le Goff</b>           | <b>de Kerfurunic.</b>   |
| 2.  | <b>L'abbé Yves Kersaudy</b> | <b>vicair de 1901 à 1914.</b>                                     |
| 3.  | <b>François Guillou</b>     | <b>de Kerguinaou</b>  |
| 4.  | <b>Mme Le Goff</b>          | <b>de Kerfurunic (Marie Gentric encore en vie en 1971-80 ans)</b> |
| 5.  | Mme Peuziat                 | Bourg   |
| 6.  | <b>Mme Bolzer</b>           | <b>Kéringard</b>  |
| 7.  | <b>Mme Guillou François</b> | <b>Kerguinaou</b>   |
| 8.  | <b>Mme Guellec</b>          | <b>moulin de Kersuot</b>  |
| 9.  | <b>Mme Le Guellec</b>       | <b>du moulin de Brenizenec. (coiffe de Dinéault)*</b>             |
| 10. | ???                         | <b>coiffe de Châteaulin plus ancienne??</b>                       |
| 11. | <b>Mme Guillou</b>          | <b>Bourg</b>  |
| 12. | <b>Mme Gentric</b>          | <b>Poould</b>   |
| 13. | <b>Mme Julien</b>           | <b>Kerfily</b>  |
| 14. | <b>Mme Guéguen</b>          | <b>Kervinou</b>   |
| 15. | <b>Mme Bourdon</b>          | <b>Bourg</b>  |
| 16. | <b>Mme Brigand</b>          | <b>Bourg</b>  |
| 17. | <b>Mme le Goff **</b>       | <b>Bourg* Coiffe de Dinéault</b>                                  |

\* Une aïeule Le Guellec de Brénizenec (Mlle Cornec) était originaire de Dinéault.

\*\*Marie Le Guellec épouse de Mr Le Goff, cleric de notaire au bourg de Plozévet.

Yves Kersaudy (1871-1920) fut vicair de 1901 à 1914. Il fut mobilisé malgré sa mauvaise santé.

Le recteur était Olivier Henry (+ nov 1908 à 70 ans)

Toutes les personnes qui figurent sur la photo sont des cultivateurs aisés ou des notables, parfois accompagnés de personnes de leur famille.

L'article de presse ajoute que les moyens de transport mis à le disposition des pèlerins étaient très confortables.